

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis deskriptif yang penulis lakukan mengenai kesalahan penggunaan *frase koto ni suru dan koto ni naru* pada mahasiswa tingkat II kelas C bahasa Jepang UPI tahun ajaran 2011/2012, kesimpulan yang dapat diambil adalah sebagai berikut :

1. Berdasarkan dari hasil tes dan angket yang diperoleh penulis, dapat disimpulkan bahwa mahasiswa tingkat II kelas C Bahasa Jepang UPI tahun ajaran 2011/2012 mengenal mengenai *frase koto ni suru dan koto ni naru* tapi belum memahaminya, terbukti dari banyaknya kesalahan yang terjadi dari hasil tes tersebut.
2. Sebagian besar kesalahan yang muncul adalah kesalahan dalam membedakannya, kesalahan tersebut kebanyakan dipicu oleh interfensi kesalahan intra bahasa (*interlingual error*).
3. Penyebab kesalahan penggunaan *frase koto ni suru dan koto ni naru* yang dilakukan mahasiswa tingkat II kelas C Bahasa Jepang UPI tahun ajaran 2011/2012 adalah sebagai berikut :

- a. Responden mengatakan pembelajaran tentang materi *koto ni suru dan koto ni naru* di dalam kelasnya dijelaskan beberapa yang utama saja jadi tidak secara mendalam atau menyeluruh,
- b. Responden mengatakan tidak pernah atau jarang menggunakan frase *koto ni suru dan koto ni naru* dalam perkuliahan atau kesehariannya sehingga materi tersebut kurang terlatih.
- c. Responden mengatakan bahwa tidak pernah mencari referensi atau buku penunjang lain yang membahas mengenai *koto ni suru dan koto ni naru*, jadi responden kurang mendapatkan pengetahuan lebih dari buku lain.
- d. Responden mengatakan bahwa banyaknya faktor yang mempengaruhi terjadinya kesalahan dalam penggunaan frase *koto ni suru dan koto ni naru* antara lain, karena kurang belajar dalam memahami frase *koto ni suru dan koto ni naru*, kotoba yang kadang tidak diketahui maknanya, belum dipelajari secara menyeluruh dan sungguh-sungguh, terkadang lupa untuk membedakannya, dan kurangnya latihan contoh-contoh kalimatnya.

## **B. Saran**

Untuk mengurangi kesalahan yang sama, maka sebaiknya mahasiswa meningkatkan pemahaman tentang frase *koto ni suru dan koto ni naru* dengan cara mencari referensi buku-buku lain mengenai *koto ni suru dan koto ni naru* serta lebih sering berkonsultasi dengan para dosen ahli.

Sebaiknya materi frase *koto ni suru dan koto ni naru* dapat dipelajari lebih mendalam lagi di dalam kelas. Agar mahasiswa dapat lebih paham dan

lebih lancar dalam berkomunikasi dalam bahasa Jepang ketika ingin mengungkapkan suatu kalimat yang didalamnya terdapat *koto ni suru dan koto ni naru* dan tanpa salah dalam menggunakannya.

Penelitian ini jauh dari kata sempurna, oleh karena itu apabila penelitian ini akan dijadikan referensi selanjutnya, diharapkan mahasiswa dapat mengulas lebih dalam lagi tentang *frase koto ni suru dan koto ni naru*. Agar pengetahuan mengenai *frase koto ni suru dan koto ni naru* dapat diketahui lebih luas lagi bagi pembelajar bahasa Jepang.

